



**APPLICATION FOR A LICENCE TO OPERATE  
AN AIRPORT DUTY FREE SHOP**

**DEMANDE D'AGRÈMENT POUR L'EXPLOITATION  
D'UNE BOUTIQUE HORS TAXES À L'AÉROPORT**

**Protected when completed**

**Note:** The information provided on this form is collected for the purpose of maintaining a record of applications and is protected under the provisions of the *Privacy Act*. The form is stored in personnel information bank, duty free shop applicants (land border) record **RCC PPU 040**.

**Protégé une fois rempli**

**Nota :** Les renseignements fournis sur ce formulaire sont recueillis dans le but de tenir un dossier des demandes et sont protégés en vertu de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*. Le formulaire est conservé dans le fichier de renseignements personnels concernant les demandeurs de permis d'exploitation des boutiques hors taxes à la frontière terrestre **RCD PPU 040**.

Name of applicant - Nom du demandeur	Site applied for - Emplacement visé
Head office contact - Personne-ressource au siège social	Telephone No. - N° de téléphone ( )
Address - Adresse	Postal code - Code postal
Legal name under which the shop is to be operated (if different from company name of applicant) - Raison sociale sous laquelle la boutique sera exploitée (si elle diffère de celle du demandeur)	Projected opening date - Date d'ouverture prévue

**Board of directors - Conseil d'administration**

Name - Nom	Title - Titre	Telephone No. - N° de téléphone
Address of residence - Adresse résidentielle		Date of birth - Date de naissance
1		
2		
3		
4		
5		
6		

<p><b>The following information is required with the submission of this application:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Highest total of projected value of inventory in the first year of operation</li> <li>● Copy of the lease issued by the appropriate airport authority</li> <li>● Plans or blueprints that show the location of the duty free shop (retail and storage areas)</li> <li>● Copy of written approval from provincial authority if intoxicating liquors are to be sold</li> <li>● Original copy of the bond for duty free shops</li> </ul>	<p><b>Les renseignements suivants doivent être fournis lors de la soumission de cette demande :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Le montant maximal de la valeur prévue des stocks au cours de la première année</li> <li>● Une copie du bail émis par l'autorité compétente d'un aéroport</li> <li>● Une copie des plans et devis indiquant où sera située la boutique hors taxes (boutique et entrepôt)</li> <li>● Une copie de l'approbation des autorités provinciales si l'exploitant désire vendre des boissons alcoolisées</li> <li>● L'original du cautionnement visant les boutiques hors taxes</li> </ul>
---	---

I hereby certify that all information provided with this application is true and should I be granted a licence to operate a duty free shop, I will conform with all the provisions of the Canada Customs and Revenue Agency laws and regulations, requirements and procedures for the operation of the duty free shops.

Je certifie, par la présente, que les renseignements fournis sur cette demande sont véridiques et que si j'obtiens un agrément pour exploiter une boutique hors taxes, je respecterai toutes les lois, tous les règlements de l'Agence des douanes et du revenu du Canada et toutes les exigences et les procédures pour l'exploitation des boutiques hors taxes.

Applicant's signature and title - Signature et titre du demandeur \_\_\_\_\_ Date \_\_\_\_\_

**Note**

- |   |   |
|---|---|
| (A) Until such time as the application is approved, this does not constitute a valid authority to operate a duty free shop.   | (A) Jusqu'au moment de l'approbation de la demande, le présent document ne constitue pas une autorisation valide d'exploiter une boutique hors taxes.   |
| (B) Applicants must ensure that their application is fully and accurately completed and that all required documents are submitted with their application.   | (B) Les candidats doivent s'assurer que leur demande est complète et exacte et que les documents requis sont présentés avec la demande.   |
| (C) The information you provide with this application is collected under the provisions of the <i>Customs Act</i> for the purpose of licencing. Personal information that you provide is protected under the provisions of the <i>Privacy Act</i> . | (C) Les renseignements que vous fournissez avec cette demande sont recueillis en vertu de la <i>Loi sur les douanes</i> aux fins de l'agrément. Les renseignements personnels que vous fournissez sont protégés en vertu de la <i>Loi sur la protection des renseignements personnels</i> . |

Dans ce formulaire, toutes les expressions désignant des personnes visent à la fois les hommes et les femmes.